

# Sie brachten Freude und Sonnenschein

## Kinderjodelchörli bestand Début



Schmucke Trachten und glockenhelle Stimmen.

Foto: Patricia Streib

Das Kinderjodelchörli Frick trat erstmals vor Publikum auf. Vor einem grösseren Publikum zeigt der Nachwuchs sein Können am 28. Januar.

FRICK. Seit einem knappen halben Jahr übt das Kinderjodelchörli Frick unter der Leitung von Matthias und Trudi Hunziker fleissig einmal in der Woche. Mit grossem Erfolg präsentierten sie ihr grosses Können anlässlich des kleinen Konzerts im Alterszentrum Bruggbach. Kann es sein, dass die 15 kleinen Künstlerinnen und Künstler mehr Applaus als ihre «grossen» Vorgänger, oder Vorsänger des Jodlerchors einheimen durften? Es muss was dran sein, denn die Kleinen durften gleich noch einen Zuga-

be-Wunsch einheimen, den sie souverän, beinahe professionell erfüllten.

Ein sehens- und hörenswertes Repertoire, einen eigenen Schweizer-Örgeler in ihren Reihen und eine schmucke Tracht darf der erst im vergangenen August entstandene Chor schon sein eigen nennen. Alles gute Gründe für eine erste Bewährungsprobe vor Publikum. Aufgeregt und erwartungsvoll verknoteten die einen fast ihre kleinen Hände in den kecken Krawättli, bis es endlich losging. Bravourös präsentierten sie ihr Können und bescherten den Bewohnern des Alterszentrums eine Abwechslung voll von Freude, Wärme und glasklaren Stimmchen.

Ihren nächsten Auftritt haben die kleinen Künstlerinnen und Künstler bereits am 28. Januar am Jodler-Abend in Frick. (psf)